

Handball/Transfert

Yannick Aubyang au CS Sakiet Ezzit

J.A.L

Libreville/Gabon

YANNICK Christian Aubyang Milama ouvre une nouvelle page tunisienne. Après deux saisons à l'AS Hammamet, l'arrière gauche (ou demi-centre) international gabonais s'est engagé pour une saison avec le Club Sportif Sakiet Ezzit (CSSE), une formation basée à Sfax (ville portuaire située à 270 kilomètres au sud de Tunis).

Ironie du sort, c'est dans la ville de ses précédents états de service que l'aîné d'une fratrie de handballeurs va livrer ses premières productions sous ses nouvelles couleurs, à l'occasion de la Coupe d'Afrique des clubs champions que la ville tunisienne va abriter (pour la troisième fois en cinq ans), du 19 au 30 octobre 2017. Autrement dit, une nouvelle campagne africaine pour le joueur qui a découvert la scène internationale au milieu des années 2000, sous la tunique du Centre Mbérie Sportif (CMS) de Libreville. Avec



Photo : D.R

Yannick Aubyang a tourné la page AS Hammamet.

une prometteuse génération qui comprenait notamment Charny Struld Otsinda Leckibi, Ange Junior Obame, Arnaud Remanda, Adama Likouma, Rufin Essono Eny ou encore son cadet Yorick Davy Aubyang Milama. Il en fera de même avec les

clubs fréquentés après son départ du pays et avant sa signature à l'AS Hammamet. En l'occurrence Al-Mountada et WAC Casablanca au Maroc, le Zamalek du Caire en Egypte. Après une troisième place lors de la Coupe d'Afrique



Photo : D.R

C'est au CS Sakiet Ezzit que le capitaine des Panthères du Gabon va écrire un nouveau chapitre de sa carrière.

des clubs vainqueurs de coupe 2014 à Oyo (Congo) avec Salinas HB de Port-Gentil (où il faisait une pige pour le tournoi), puis avec l'AS Hammamet en 2016 à Lâayoune (Maroc), Yannick Aubyang espère connaître enfin la consécration continentale. Il pourrait ainsi faire comme le footballeur Didier Ibrahim Ndong qui, lors de son passage au CS Sfaxien (2012-2015), en plus du titre de champion

de Tunisie 2013, avait remporté la Coupe de la Caf, la même année. Une telle performance serait en tout cas la bienvenue, pour non seulement renforcer la confiance placée en lui par ses nouveaux dirigeants, mais également donner des regrets à son ancienne écurie restée insensible à ses demandes de revalorisation salariale. De quoi également lancer, à 32 ans, une saison qui sera notamment marquée

par le challenge, avec la sélection gabonaise dont il est le capitaine, de la 23e levée de la Coupe d'Afrique des nations, du 17-28 janvier 2018 à Libreville. Notons, enfin, que le CS Sakiet Ezzit a été créé en 1963 et a retrouvé l'élite tunisienne en 2014, après une première accession en 1979. Il reste sur un doublé championnat arabe des clubs champions - Coupe arabe des vainqueurs de coupe 2017.

Vaccination GRATUITE

Du **18** au **21**

Octobre 2017

MINISTERE DE LA SANTE

A la maison, à l'école et dans toutes les structures de sante

CAMPAGNE NATIONALE

DE VACCINATION CONTRE LA POLIO

Pour tous les enfants de moins de 5 ans